

Les dirigeants et le peuple cubains déplorent le décès du président du Vietnam



La Havane, 22 septembre (RHC)- Le Premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, et le président Miguel Díaz-Canel ont envoyé des messages de condoléances pour le décès du président du Vietnam, Tran Dai Quang.

Dans une lettre envoyée au secrétaire général du Parti Communiste du Vietnam, Nguyen Phu Trong, Raúl Castro a exprimé sa profonde douleur pour le décès de celui qu'il a qualifié d'ami cher de Cuba et de fervent promoteur des relations historiques d'amitié et de coopération qui nous unissent.

Pour sa part, le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a signalé au premier ministre Nguyễn Xuân Phúc qu'en ces moments de douleur pour le peuple vietnamien, il rappelle l'apport personnel du camarade Tran Dai Quang au développement des liens d'amitié et de coopération entre nos deux pays.

Les deux dirigeants cubains ont demandé à transmettre leurs condoléances les plus sincères au gouvernement et au peuple vietnamiens ainsi qu'aux proches de feu le président vietnamien.

Le Conseil d'État de la République de Cuba a décrété deux jours de deuil officiel les 22 et 23 septembre et un jour de deuil national le 24 suite au décès de ce grand dirigeant vietnamien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172194-les-dirigeants-et-le-peuple-cubains-deplorent-le-deces-du-president-du-vietnam>



Radio Habana Cuba